

les artistes visuels lausannois profiteront de nouvelles aides à la création

Dans le domaine des arts plastiques et visuels, deux nouveautés offriront une bouffée d'air aux artistes lausannois: dix nouveaux ateliers en contrat de confiance accueilleront une vingtaine d'artistes dès le 1^{er} juillet prochain; une nouvelle résidence artistique s'ouvrira à Buenos Aires au début de l'année prochaine.

La dizaine de locaux mis au concours dans le bâtiment de l'av. du Chablais 18 à Lausanne a suscité un vif intérêt chez les artistes lausannois. En moins de deux semaines, le service de la culture a reçu les dossiers de candidature de plus de 80 artistes et en a retenu 20 qui investiront les lieux en collectif ou en individuel. La majorité d'entre eux sont en début de carrière (la moyenne d'âge est d'à peine 30 ans) et pratiquent plusieurs disciplines entre peinture, sculpture, installation, vidéo, photographie et design. Cette initiative municipale s'inscrit dans les mesures de soutien aux arts visuels en faveur des artistes professionnels lausannois, et les dix nouveaux ateliers seront occupés dès le 1^{er} juillet prochain.

une nouvelle résidence à Buenos Aires

Dans le même ordre d'idées, la Conférence des villes suisses en matière culturelle, dont Lausanne fait partie, met à disposition de ses membres une nouvelle résidence artistique dans le quartier populaire et central de La Boca à Buenos Aires. Les artistes lausannois seront les premiers à en bénéficier dès le 1^{er} janvier 2014 et durant six mois. Avec le Caire et Gênes, cette résidence à l'étranger est proposée aux artistes des villes suisses pour développer un projet sur une certaine durée, dans un environnement stimulant.

Des informations complémentaires sont disponibles sur le site de la [Conférence des villes suisses](#).

Administration générale et culture

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec Fabien Ruf, chef du service de la culture, 021 315 25 25

Lausanne, le 25 juin 2013